

Preparados Filoderma

Pomada-jabón y polvos Filoderma.- Deliciosamente perfumados. Tres preparados que son auxiliar de la Naturaleza en la mejor de sus creaciones: la belleza de la mujer.
Botica Francesa de Hermann & Zeledón.- San José.

INFORMACION CABLEGRAFICA

Cables ordinarios

BERLIN, 7.—En el teatro occidental, los franceses renovaron sus ataques a la falda meridional de Lorette y ayer durante la tarde y la noche se deshizo completamente su ataque bajo nuestros fuegos que contuvieron también los intentos de ataque durante la noche. Esta mañana atacaron infructuosamente Sur este de Hebuterne al este de Doullen la batalla no se ha concluido aun. El ataque francés se extiende en el amplio frente de Moulin Sous Tont Vent al noreste de Soissons. Fue en su mayor parte inmediatamente rechazado, solamente en un punto el ataque llegó hasta nuestras trincheras exteriores por la posesión de las cuales la lucha se continua aun, ayer fué atacada nuestra posición de Vauquois a pesar del empleo de implementos incendiarios que cubrían nuestras trincheras con un líquido ligeramente en llamas los franceses no pudieron penetrar a la posición y huyeron hasta sus propias trincheras sufriendo grandes pérdidas. En el teatro oriental al norte de Kurchany nuestra caballería forzó el paso al travez del Windau avanzó en dirección sur este. Al sur este de Rawtowiany y al este de Rawdyniki nuestra ofensiva ha hecho buenos progresos cayendo en nuestro poder un número adicional de 3340 prisioneros y 10 ametralladoras. En la ribera sur del Niemen el río ha sido despejado de todo enemigo hasta la línea Tolaisie Sapieziki. En el teatro sur oriental durante la batalla de Przemyl tomamos 33805 prisioneros al este de Przemyl los aliados teutoncos continuaron victoriosamente la batalla haciendo retroceder al enemigo, hacia Wyszynia al noreste de Moseiska parte del ejército de Lysingen atravesó el Dniester en Zurawna y tomó la colina que se encuentra al norte. La ribera oriental fué tomada por asalto. Mas al sur la persecución llegó hasta la línea de Owieca Kaluzh y To faszowce. El número de prisioneros se ha aumentado hasta las 6 p. m.

PARIS, 7.—El ministerio de la marina dice oficialmente que el siembra minas Casa Blanca chocó con una a la entrada de una bahía en el mar, Egeo, que el capitán y otro oficial y 24 marineros fueron recogidos por cazatorpedero Britanico, que es posible que otros sobrevivientes hayan salido a la costa donde los turcos los habrán hecho prisioneros.

LONDRES 7.—Anúnciase que submarinos alemanes atacaron al varor Sunlight, frente a las costas de Irlanda: la tripulación fué salvada y llevada a Queenstown. El Star Of Thewest, fué atacado en el mar del Norte y un pesquero recogió la tripulación, que desembarcó en Aderdeen. El almirantazgo anuncia que el subteniente Warnford, destruyó un zeppelin arrojándole seis bombas desde una altura de seis mil pies, que el zeppelin hizo una explosión tal que el aeroplano viró, pero que el subteniente logró enderezarlo mientras descendía, aterrizando salvo, aunque en territorio enemigo, que percatándose de ello logró poner en movimiento su máquina y elevarse otra vez,

ocupandose de las tropas alemanas que acudieron al lugar del aterrizaje, y volvió sano a bu base, que los restos del zeppelin ardieron largo rato en el lugar donde cayeron entre Gante y Bruselas.

PARIS, 7.—Oficial. En el sector al norte de Arras hubo anoche un combate de artillería sumamente violento, máxime la vecindad de Lorette, Ablain y Cabarete Rouge, cerca del laberinto y caballería de Souchez. En este mismo sector el enemigo libró dos contra ataques, en los cuales fracasó completamente, el que iba dirigido contra la refinería, fué contenido por el fuego de nuestra artillería y el otro, contra la parte norte del laberinto, fué rechazado por nuestra infantería. Por otra parte nuestras fuerzas hicieron más progresos, ganando particularmente dos tercios de milla al este de Chapelle Lorette en la parte central: del lado de laberinto avanzamos cerca de 100 yardas. Esta mañana libramos un ataque cerca de Hebuterne contra la posición, en la vecindad de la finca de Toutwent, donde ocupamos un frente de 1200 yardas las líneas sucesivas de trincheras. Hicimos algunos prisioneros y tomamos unas ametralladoras. Al norte del Aisne no lejos de Moulin, Sous Toutvent los contra ataques del enemigo según se dice se continuaron ayer durante toda la noche pero bajo este intenso fuego conservamos nuestras conquistas, conservando al mismo tiempo la posesión de las dos líneas de trincheras de un kilómetro de largo que tomamos durante el día. Parece que los esfuerzos para bombardear a Verdun hechos antier no se repitieron. Nada que informar del resto del frente.

CONSTANTINOPLE, 7.—La lucha ostinada en el frente de Sedull Barb, resultó favorable para nosotros. Esta mañana fue llevada a cabo por nuestra ala derecha y al contra atacar el enemigo lo hicieron retroceder hasta sus antiguas posiciones causándole serias pérdidas.

BERLIN, 7.—Oficial.—En la noche del 4 al 5 de junio unos dirigibles navales alemanes atacaron las fortificaciones de la embocadura del Humber y del puerto naval de Harwich y el establecimiento en la bahía de Harwich. El éxito fue completo; arrojaron muchas bombas que causaron muchas explosiones siendo una de ellas particularmente violenta, la de un tanque de gas o aceite que fue alcanzado por las bombas; se arrojaron también bombas a la estación del ferrocarril.

LONDRES, 7.—El corresponsal del Daily Mail dice de Roma que se ha perfeccionado en estos últimos meses en los talleres del gobierno italiano un inmenso aeroplano destinado a atacar y destruir a los dirigibles, naves aéreas y zeppelines; que es un enorme aparato con tres máquinas separadas cuya energía total es de 250 caballos, que el aeroplano combina los sistemas de arrastre e impulsión, es decir son arrastrados por hélices colocadas por delante y los que son impulsados por hélices por detrás. Se compone efectivamente de dos cuerpos de biplanos de arrastre ordinarios colo-

cados uno al lado del otro y bastante separados de manera a dejar lugar entre ellos para la hélice de la tercera máquina; uno de los dos cuerpos principales tiene su propia máquina y su hélice de atras por delante, así es que parece como dos biplanos ordinarios de arrastre, volando enlazados. En la sección del ala que une a los dos cuerpos, está colocado el cuerpo y la máquina de un biplano ordinario de impulsión con su máquina y hélice por detrás. De esta manera su cuerpo proyecta hacia adelante al frente de las hélices de las otras dos máquinas pudiendo llevar de ese modo un cañón de tamaño considerable que tiene el campo libre para disparar hacia adelante hacia atrás y a ambos lados, sin peligro de dañar sus propias hélices o alas. Las colas de dos cuerpos se unen en una cola muy grande que se tiende de uno y otro, así es que todas las partes de la máquina se encuentran en buena proporción y tienen la capacidad de levantar un cargamento de bombas suficientemente grande para destruir a los zeppelines y causar daños a los acorazados.

BERLIN, 7.—En las discusiones políticas en Bucarest se llegó a demostrar la existencia de un tratado entre Rumania, Alemania y Rusia que vence hasta en 1920 reglamenta las relaciones entre los tres países y obliga a Rumania en caso de guerra a no atacar a sus aliados.

BASILEA, 7.—Llegan aquí de Alemania pequeños grupos de americanos que dicen que vivían allá con mucho desagrado con motivo del sentimiento que ha creado la situación germano-americana. Parece que quedan pocos americanos en Alemania, casi solo los descendientes de alemanes.

ATENAS, 7.—El estado del Constantino es alarmante; la multitud se agolpa fuera del palacio a leer los boletines. El último dice: temperatura 103, pulso 125, respiración 25.

Atenas, 7.—Alemania ha admitido las responsabilidades del submarino que hundió al Ellis-ponto, en el mar del norte el 18 de abril. Se indemnizará a los armadores haciendo el avalúo del buque peritos griegos y alemanes.

GINEBRA, 7.—Asegurase que el verdadero objeto del viaje del Kaiser a Viena fue trazar el nuevo plan de campaña contra Italia pues el estado mayor alemán se quejaba de la falta de éxito de los austríacos. La flota italiana en Pola envió un inalámbrico que dice textual: Salid a pelear: los austríacos no contestaron.

PETROGADO, 7.—Se dice semi oficial que se había recibido noticias de los puestos de observación y los submarinos que vigilaban la costa de que el enemigo mantenía cierta actividad, especialmente en las cercanías del golfo de Riga, que el 3 de Junio grandes barcos de guerra del enemigo precedidos por torpederos comenzaron acercarse, pero se retiraron al divisar a nuestra flota. Corto tiempo después el enemigo envió hidroplanos que atacaron a nuestros barcos sin ningún resultado por que nuestra artillería los rechazó. El enemigo repitió la maniobra el 4 y se frustró de nuevo por nuestros submarinos. Al mismo tiempo en el Báltico, uno de nuestros trasportes, el Yenisei, fué atacado por submarinos del enemigo y hundido, salvándose solamente 32 tripulantes. Informes de fecha 6 pa-

recen demostrar que tres vapores del enemigo fueron hundidos por minas colocadas en su ruta o por ataques de nuestros submarinos.

LONDRES, 7.—La Reuter dice de Petrogado que la afirmación de los diarios alemanes de que Libau es una fortaleza y una base naval, se niega allí rotundamente. Se declara que en 1910, los fuertes de Libau fueron completamente desmantelados y que ahora es un puerto de mar abierto; que los alemanes esperaban encontrar importante materia de guerra, lo que se demuestra por el envío de muchos vapores para llevar el botín, pero se llevaron gran chaceo, porque desde el principio de la movilización se removi todo lo que era de algún valor. Los rusos aseguran que pensaron mantener Libau mientras su flota predominaba en el Báltico, pero desde el momento que las fuerzas navales alemanas fueron superiores, ya no se pensó seriamente en permanecer dueños de esa plaza que se encuentra fuera de la región del despliegue que fuerzas terrestres y navales para justificar la necesidad de dispersar tropas.

WASHINGTON 7.—Se susurra que ha entrado un nuevo plan para traer la paz a Europa y en él Alemania hace cabeza y Holanda, se interesa y se espera que E. E. U. U. ayuden también. Según parece ha sido inspirada por la visita de von Chsl de la Haya, Vino a Washington desde Berlín, donde se dice que estuvo conferenciando con elevados funcionarios, Goldemesst, que se encuentra actualmente recorriendo el país, esforzándose para ganarse el sentimiento público. Dicese que tiene en proyecto propuestas de paz definidas que no las ha expuesto públicamente aún. Los esfuerzos de Goldemesst no son seriamente considerados entre los altos empleados de E. E. U. U. porque él no ha visitado a Wilson, ni siquiera ha tratado de verlo y según los que conocen la oficina de Bryard dicen que tampoco visitó a Bryan. Wilson siempre se mantiene alerta esperando cualquier oportuna para proponer la paz y está convencido que el momento oportuno no ha llegado aún.

Londres 7.—El Rey dió audiencia a Page. En la cámara de los comunes, todos los ministros estuvieron presentes. Asquith y Bonarlaw fueron muy aclamados. Asquith anunció que el resultado de las exitativas de Kitchner había dado por result; tado la presentación de 300 000 reclutas. Contestando la pregunta, si se adoptaría la conscripción dijo que más tarde se haría el anuncio de la política que adoptara el Gobierno para el reclutamiento. Aludiendo a Italia dijo que durante medio siglo no había existido una sombra de desacuerdo entre Italia e Inglaterra. La consideramos, dijo, como uno de los custodios de las tradiciones libres en Europa. Gran Bretaña estrecha la mano de Italia con efusión y saluda a los bizarros marinos y soldados, como camaradas en la lucha de las cuales depende la libertad del mundo. El corresponsal de la EXCHANGE de Amsterdam da algunos detalles sobre la destrucción del Zeppelin que cayó en un hospicio de Huérfanos matando a dos monjas y a dos huérfanos, e hiriendo a otras personas del establecimiento y que murió la tripulación toda que constaba de 28 y ocho individuos. Despachos de Viena dicen que está

muy próxima la toma de Lemberg, que los austro-alemanes se encuentran según dicen a 25 millas de la plaza y según otros a diez.

Lloyd George hablando de los pertrechos dijo: al fin creo que las cosas van bien. Me parece que la máquina comienza a moverse. El aviador Harri Hawker volando en el aeroplano militar de Hancón en un biplano de ochenta caballos de fuerza batió el record de la altura, elevándose a 20 mil pies. Se mantuvo fuera del alcance de la vista cerca de una hora. El gran ingeniero James Keith en una carta al «Post» dice: La producción de bombas de la Gran Bretaña podría aumentar mil veces usando hierro fundido en vez de acero tencilguendo el ejemplo de Alemania. Esto permitiría que todas las pequeñas fundiciones pudieran fabricar bombas en grandes cantidades a una fracción del precio actual, pues no se recurriría a maquinaria especial y costosa. «El Daily Express» dice: los miembros del nuevo gabinete han convenido en arreglar los sueldos del gabinete de coalición sobre la base de reunirlos todos y dividirlos por iguales partes con excepción de Asquith y Carlson que recibirán sus sueldos completos. De esta manera cada miembro recibirá 4250 libras. Despachos de Estocolmo al «Morning Post» dicen: Se ha rectificado en Petrogrado el nuevo tratado sueco ruso que regula las relaciones financieras, comerciales e industriales.

Telegramas de Guatemala

TELEGRAMA oficial de Guatemala. Desp. 5 junio. Rec. 6 junio 5 p. m.

No. 18. Oficial 3.—Fortaleza Prsemysl tomada temprano después haberse asaltado fuertes frente septentrional noche anterior, ahora imposible estimar botín guerrero. Contra ataques rusos, este Jaroslau fracasaron completamente.

Ejército von Linsingen avanza hacia Zydaczów, luchando por Dniester, al occidente Mikolajow. Botín batalla cerca de Strvj aumentó a 60 oficiales, 12175 soldados, 14 cañones y 15 ametralladoras.

Combate Port Hoogh oriente Ipres la cual está ocupada por ingleses desarrollase favorablemente.

Alemanes víéronse obligados destruir torres iglesias San Martín habiéndose descubierto puesto observación de artillería sobre ella.

Frente Souches Neuville y mas sur actividad Bélgica otra vez muy agitada. Franceses ensayaron allí atacar varias plazas por combates vigorosos a bayoneta no obtuvieron ningún éxito sino sufrieron pérdidas severas.

Combates por posesión refinería azúcar en Souches sigue todavía bien.

TELEGRAMA particular de Guatemala. Desp. 5 junio. Rec. 6 junio 11 a. m.

Zeppelines arrojan 90 bombas sobre suburbios Londres. Gobierno inglés oculta daños ocasionados. De Nish comunican que servios renovaron operaciones de guerra pretendiendo haber obtenido buen éxito.

TELEGRAMA particular de Guatemala. Des. 5 junio. Rec. 7 junio 9 a. m.

Las mejores tropas italianas fueron derrotadas fácilmente en primer combate cerca de Folgoria y Lovarone. Avance italiano sobre Manfalcone fué detenido.

Lista de honor

Nuestros agentes nos han devuelto varios recibos de suscripción que no han podido hacer efectivos, recibos que, al no ser cobrados, suponen una pérdida para esta empresa.

Desde hoy comenzamos dando los nombres de algunos de estos suscritores a quienes se ha hecho difícil o imposible cobrar, y esperamos que ellos mandarán cancelar sus recibos en la administración de este periódico, en la inteligencia de que, mientras no lo hagan, sus nombres permanecerán en la lista que damos a continuación:

Limón

Ramón Arzeñal	1.25
Eli Artavia S.	0.50
Benigno Ariza	0.75
Andrés Borzone	0.75
Romilio Barquero	0.50
Teófilo Corea	1.25
Vitalio Cervantes	0.75
Rafael A. Dávila	2.75
Marcelino Franco	0.50
Eracerdo Gómez	0.50
Juliana Guzmán	0.75
Perfecto González	0.50
Luis Goldinisky	0.75
R. L. Hatton	2.25
Antonio Idoy	1.50
Pedro Jalet	0.50
Rogelio Loria	1.50
Alejandro León	1.50
Francisco Láscars	0.75
Pedro Lambi	0.50
Marcelino Molina	1.00
Luis Monterrey	0.75
Emmanuel Noc	0.75
O. P. Núñez	1.75
Juan J. Pastor	0.50
Aguiles Rodríguez	2.75
David Robinson	1.50
Cesar Rivañecha	1.25
Juan Ramírez	0.50
Isaias Ramirez	3.25
Raimundo Solano	2.00
Eladio Sánchez	1.50
Abraham Turcis	0.50
J. J. Torres Barquero	2.25
Elias Vargas	2.00

San José

Hotel Imperial 1.50

Linea Vieja

J. J. Airreta	1.75
Juan Alvarez	0.25
Cleto Bustamante	0.75
Juan Bolaños	0.25
Victor J. Bolaños	0.50
Jesús Barrientos	0.25
Cornelio Calderón	0.25
Ramón Camacho	0.25
Celino Camacho	0.25
Carlos Chamberlain	0.75
Santiago Chamberlain	0.25
Carlos F. Chavez	0.50
Luis Espinach	0.25
Viriato Espinach	0.75
Ricardo Feo	0.25
Jorge Feo	0.75
Eligio Jiménez	0.25
Gregorio López	0.75
Camilo Mezerville	0.50
R. A. Mirhige	1.00
Napoleón Quirós	0.50
Juan B. Quesada	1.25
Jose Subirós	0.25
Valerio Vargas	2.25
J. H. Wilson	0.75

Los recibos anteriormente anotados obran en esta administración y aquellas personas que deseen que sus nombres sean eliminados de esta lista deberán remitir el importe que adeudan a la brevedad posible, pues de lo contrario la lista seguirá publicándose en lo sucesivo.

También otras personas que tienen algunos recibos atrasados, los que se encuentran en poder de nuestros agentes, deben apresurarse a cancelarlos para evitar que sus nombres engrosen la lista anterior.

La Administración

Hace un placer de la digestión
si se toma
con las comidas

CERVEZA TRAUBE

LA BEBIDA IDEAL

Agentes en Limón COSTA RICA SODA WATER FACTORY

Da vigor a los viejos,
fuerza a los jóvenes
y belleza a las mujeres

d. 2. p.

No Hay Nada Que Pueda Sustituir á La Emulsión de Scott



[de Aceite puro de Hígado
de Bacalao con Hipofosfitos]

Para combatir afecciones Pulmonares,
Bronquitis, Tosas, Enflaquecimiento,
Anemia, y toda clase de Debilidad.

Buena en Toda Epoca del Año. Para Niños y Adultos.

Politiqueras

Ya no es una sala plaga la que había caído sobre Costa Rica. Antes de la del chapulín ya el paciente pueblo sentía los efectos de otra mucho peor.

Nos referimos a los candidatos que aspiran no sabemos si a llegar a la investidura de padres de la patria al recinto en que se fabrican las leyes o a servir de esa apetecida investidura para obtener un sueldo que no despreciable en estos tiempos de crisis y de chapulín, y un puesto a cuya sombra se efectúan manejos no muy santos.

Por que si alguien nos dice que estos candidatos trabajan por amor al arte o puritarismo, es necesario considerar a ese alguien como un candidato de remate, candidato a vivir en la luna o en el mejor de los planetas habitados, ya que no predestinado a ser huésped de una casa de locos.

Pero dejemos las divagaciones a un lado, y entremos de lleno en materia.

La popularidad de las candidaturas de don Nelis y don Eladio, en cambio se cotizan con bastante depreciación. Buena prueba es la frialdad con que los limonenses respondieron al llamamiento que el gobernador les hizo para combatir el chapulín, llamamiento al que acudieron muy pocos costarricenses, y los demás negros, que fueron, lo hicieron debido a excitaciones del señor Cónsul británico, que se ha portado a la altura de las circunstancias.

Cartago

No hay anticandidatos que piensen en lanzar sus nombres. Hay sólo acuerdos que han tomado diferentes vecinos para llevar a la presentación nacional a personas de merecimientos, cuyos nombres dimos días pasados.

Los asuntos eleccionarios siguen en calma en esta provincia y no seremos nosotros quienes tratemos de turbar esta tranquilidad.

Puntarenas

Los ánimos siguen excitados en el litoral del Pacífico entre panchistas y figueristas.

«La Información» de hoy se escandaliza, cosa que nos parecía imposible, de que don Clodomiro continúe al frente de la Gobernación. Como si todos los costarricenses no supiéramos los motivos a que se debe la indignación de «La Información».

«Por qué no se escandaliza «La Información» de que Amador siendo candidato a la reelección continúe al frente de la municipalidad?»

«Por qué el diario capitolino no pide también que el gobernador de Limón, candidato a diputado, presente su renuncia?»

«Cosas de «La Información».

San José

Nos dicen que los obreros piensan lanzar la candidatura del Lcdo. González Rucavado, a quien la excomunión del pontífice máximo privará de la reelección oficial.

Heredia, Alajuela y Guanacaste

De estas provincias daremos una información en nuestro próximo número.

El Diablo Cojuelo

CONDICIONES

Se publica todos los lunes y jueves en la tarde.

Suscripción mensual \$0.75
anual (por adelantado) 7.50

No se devuelven originales

Avisos y comunicados: precios convencionales.

La correspondencia debe dirigirse al Director.

SORDERA

Si tiene Ud. algunos amigos que sufren de sordera, supuraciones del oído, ruidos en la cabeza, etc., dígalos que escriban a la Beebe Ear Drum Co., 265 Broadway, New York, mencionando este periódico, y se les enviará GRATIS instrucciones de cómo puede curarse por sí solo.—Correspondencia y folletos en Inglés y Español.

«Boches» y «Chambones»

Cuando Przemysl estuvo sitiada nada menos que siete meses por los rusos y hubo de rendirse cuando se encontró exhausta de municiones y viveres, la prensa aliada, y más principalmente la inglesa que es la que lleva la batuta en este concierto de noticias descomulgadas, hizo ver la trascendencia y significación que suponía la rendición de la citada plaza.

Pero hoy que los austriacos han recuperado esta plaza a los cuatro días de sitiada no a los siete meses, un cable inglés nos dice que la recaptura de aquella fortaleza no tiene importancia militar ni estratégica.

Hace dos meses cuando la plaza se rindió a un ejército muy superior en número y mejor armado, la prensa aliada nos servía sendos cables dándonos detalles que fueron el plato obligado por varios días, cables en que hubieron de impartir justicia reconociendo la heroicidad de un puñado de «boches» que extenuados de hambre, diezmados por enfermedades y careciendo de municiones, resistieron valerosamente durante siete meses, las acometidas de las mejores tropas del Zar.

Entonces se reconocía la importancia estratégica de una plaza, centro de una inmensa red ferroviaria que extendía ramales a Lemberg, a diferentes pasos de los Carpates, a Cracovia, a Varsovia via Jaroslau-Lublin, etc., etc.

Pero hoy ya ha desaparecido por lo visto la importancia militar de esta plaza, según el modo de pensar de la prensa aliada.

En cambio nosotros somos más consecuentes y reconocemos las mismas circunstancias que concurren en la primera capitulación han concurrido en la segunda, con una ligera variante.

Antes y después la importancia militar y estratégica de Przemysl ha sido la misma. La ligera variante ha sido que al principio la defendían «boches», mientras que en la segunda vez la han defendido «chambones».

Pasada la fiebre ¿qué hace usted?

Después de fiebres como el paludismo, la tifoidea, y otras perniciosas o de larga duración, ¿deja Usted el cuidado a la Naturaleza todo el cuidado de restablecer el cuerpo?

En tal caso deseamos hacer algunas advertencias útiles. Durante la convalecencia el cuerpo se halla muy delicado y necesita ayuda adecuada para reponerse de las pérdidas sufridas, es prudente además, acelerar un restablecimiento completo evitando los peligros a que está expuesto un cuerpo agotado.

Para corregir eficazmente la debilidad nada supera a las Píldoras Rosadas del Dr. Williams, las cuales dan abundancia de sangre buena, rica y pura, reponiendo el desgaste del organismo y restableciendo el equilibrio del sistema nervioso, robusteciendo los músculos flacos y llevando a todo el cuerpo nueva vida y nuevo vigor. Esta medicina no sólo facilita una convalecencia libre de peligros sino que además asegura un pronto y saludable restablecimiento.

Se venden en todas las buenas boticas. Pídalas a su boticario, exigiéndolas en el paquete rosado con la P. grande.

Se le mandará gratis un valioso librito—«Enfermedades de la Sangre»—si lo pide a Dr. Williams Medicine Co. Depto. N, Schenectady, N. Y., E. U. A.

INSERCIÓN SOLICITADA

Nota personal

Es para mí un deber de gratitud hacer pública manifestación de mis agradecimientos al doctor don Luciano Beeche C., por la forma solícita, esmerada y asidua con que me asistió en mi última enfermedad del mismo modo que hacer justicia a sus méritos científicos y profesionales reconociendo públicamente la competencia y maestría con que llevó a cabo felizmente la operación quirúrgica, a la cual debo haber recobrado mi salud.

También me complazco en manifestar mis agradecimientos al bacteriólogo don Ernesto Machado y demás personal del hospital de la United Fruit Co. que me trataron con esmero y solícitud recomendables.

ANGEL ZECCA

CIPRESES de OREAMUNO

(Concluye)

Este pueblo felicita unánimemente al padre de la Patria, señor Licenciado don Alberto Vargas Calvo por su muy acertado proyecto de la lotería nacional, y espera que no debe quedarse encarpetaado para no privar a los escolares especialmente de este lugar de su educación escolar que tan limitadamente se les da por la carencia de recursos con que cuentan y disponen muchos padres de familia que la ley les obliga enviar a sus hijos enseñando partes de su cuerpo por su extrema pobreza.

Con el proyecto del señor Vargas Calvo, que no es de olvidar que nuestro Gobierno aprobará con gran benevolencia, ya no existirá la nostalgia que ha tenido tanto tiempo sumergido en la indiferencia y olvido a muchos planteles de enseñanza. Muy satisfactorio será para el señor diputado el que se efectúe y realice su nunca olvidada iniciativa.

No hay nada más noble y bello que abrir de par en par la puerta al que por ella se lanza para darle alientos de esperanza y hacerle sentir y pensar, procurándole facilidades en el sendero de una vida feliz e independiente.

La infancia es la que procurará en las generaciones venideras eternos brotes de oro que harán florecer con amor la vida de la humanidad.

El señor maestro de este lugar en conversación amistosa me ha puesto en parecer la idea de celebrar una fiestecita infantil en el mes de agosto próximo; para mí su idea es de hacer despertar en los niños el sentimiento patriótico y el cariño y amor al trabajo. A este respecto yo le di aliento de esperanza de poderle ayudar en todo lo que mi humilde contingente pueda.

Así como nos regocijamos de cuando en cuando pasando largas horas en amena y placida compañía, así tuvimos que experimentar también en extremo opuestas a nuestra frágil naturaleza el trago amargo que pone fin a todas nuestras ilusiones fantásticas de la vida, el 16 de los corrientes a las 8 a. m.

dejó de existir, después de penosísima enfermedad nuestro nunca olvidado y sincero amigo, padre modelo de numerosa familia don Félix Masis, dejando en profundo dolor aquel hogar por todos querido y apreciado. En cánticos verdaderamente solemnes y entrañables que se dirigían al Dios misericordioso se pasó esa noche lóbrega, sin lamentarse el exceso del licor, origen de desórdenes y de profanación de un cadáver sagrado. A las 7 a. m. del 17 fue trasladado en numeroso acompañamiento a la iglesia de este lugar, en donde se le celebró misa solemne con oraciones de requiem por el eterno descanso de su alma, que en p. d.

Luego fue conducido otra vez a su casa, de donde salió llevado a su última morada bajo las flores de numerosísimas ofrendas con que los amigos quisieron testimoniarle su simpatía y respeto en esa hora de amargura, prueba, dura por cierto, al perder un esposo ejemplar, un padre cariñoso, un jefe patriarcal en un pueblo, en donde siempre se distinguió por sus virtudes y sanas costumbres.

Muy doloroso y sensible ha sido este acontecimiento que ha dejado a muchos hogares cubiertos de luto, y nosotros cumplimos con el deber de presentar a su afligida familia el testimonio de nuestra simpatía y condolencia.

UN VECINO

DE OCASION

Se vende, en condiciones muy favorables:

Una máquina de coser Singer de Gabinete cuyo valor en almacén es de \$ 210.00, en 170.
Una Máquina de coser Singer de las descubiertas cuyo costo es de \$ 150.00, en 110.

Ambas están en muy buen estado y nuevas.

Un lavatorio de porcelana de \$ 12.00.

Un carretillo de mano para frescos y helados.

Una cama sencilla de hierro en \$ 25.00, en 15.

Una cama de hierro inglesa cuyo costo importada fué de \$ 120.00, en 70.

Para precios y condiciones dirigirse a

SELIM CASTRO

LAS ALMORRANAS SE CURAN en 6 a 14 DIAS

Se garantiza que el UNGUENTO DE PAZO, curará las Almorranas, simples, sangrantes, con picazón o externas, en 6 a 14 días & se devolverá el dinero.—Hecho por PARIS MEDICALINE CO., Saint Louis, E. U. de A.

BAZAR DE CARTAGO

RIVERA & Co.

CARTAGO

COSTA RICA

La Tienda favorita del público por lo variado de su surtido, la buena calidad de sus artículos y la moderación de sus precios.

Cigarrillos "La Suerte"

Paqel de arroz y trigo ❖ 12 por 5 céntimos

Hechos del mejor tabaco de Costa Rica

Cigarrillos "Mandador"

12 POR 10 CENTIMOS

Hechos de tabaco de Jamaica

3 cupones en cada cajetilla, válidos hasta el 31 de Julio 1916 - CAMBIO DE CUPONES EN

Republic Tobacco Co. - Limón - Frente a A. R. Méndez

Feliz Hallazgo

"Sr. Dr. Richards: No sé verdaderamente cómo demostrar a Ud. mi agradecimiento por el resultado favorable que he obtenido con sus Pastillas y Laxoconfitas en la curación de una dispepsia crónica que por espacio de cinco años tanto me ha hecho sufrir: a mí la enfermedad y a mi esposa la tristeza a causa de mi mal. Cansado de tomar remedios sin resultado alguno, me decidí a no tomar más y esperar el fin; pero quiso la casualidad, o mejor dicho el destino, que un día encontrase en una botica una estampa de San Juan Bautista y en ella leí algunos de los síntomas que yo sentía y los cuales se aseguraba ser curados con las

Pastillas del Dr. Richards.

Resolví probar una vez más. ¡Cuánto me alegro de haberlo hecho! Hoy, gracias a Dios y a sus imponderables Pastillas, me encuentro curado de mi terrible enfermedad, por lo que le doy las más expresivas gracias. De Ud. atto. S. S., BUENAVENTURA L. NAVAS." — Empleado del Ferrocarril Central de Buenos Aires, República Argentina

Limón al día

Dónde están las energías del soberano Melis?

Parece increíble que nuestro gobierno haya acertado tan mal en esta ocasión, llamando a un individuo que no sabe llevar las riendas de la administración de un gobierno local; pues aquí se hace lo que cada uno quiere; no tenemos un gobernador que haga respetar las leyes que rigen en el país; con verdadero dolor tenemos que confesarlo, pero es la verdad. Hace veintidós días no hay una sesión en el municipio, habiendo a estas horas como catorce asuntos que resolver y sin embargo el suntuoso gobernador no se preocupa por ver que las cosas marchen como es debido; no piensa más que en paseos y cortejos que nada dejan al progreso de nuestro abandonado pueblo. ¿Será que quiere que le pidan la renuncia? ¿o que le canten las verdades a cada paso? Si así lo desea, creo que ya es bastante lo que se le puede decir a un hombre de la talla de este buen señor. Nunca esperábamos recoger tan mal fruto de un cerebro tan joven, cuando ésta ha sido la intención del actual gobierno: llevar a los jóvenes a la administración pública, con la buena fe de que una escoba nueva barre bien, pero desgraciadamente ha sido todo lo contrario. Es tiempo de que nuestro actual gobierno trate de corregir estas irregularidades, pues está probado que no hay energías para llevar las riendas de un gobierno provincial.

Dos violaciones cometidas en el mes de mayo en perjuicio de jóvenes menores de nueve años

Causa espanto el relatar un caso como el presente, pero lo vamos a hacer ante la realidad; no es más que la verdad. Se trata de dos jovencitas jamai-

canas, menores de nueve años. Actualmente se ventilan estos asuntos en las alcaldías para ver si en realidad existe la falta antes anotada, pero el caso es que los denuncios están hechos, y como causa criminal que es, las autoridades tratan lo posible por descargar sobre los autores de tales hechos el rigor de la ley.

Mortandad durante el mes de mayo

Ha disminuido notablemente la mortandad en nuestra zona, pues durante el mes de mayo sólo se han anotado como treinta, lo que prueba una vez más que disminuye grandemente el número de defunciones. Esto es cosa que anotamos porque en épocas pasadas se anotaban hasta en número de dos por día y hoy vemos la enorme diferencia, que no es para menos causar sorpresa. Entre estos casos casi la mayor parte son de raza negra, entre ellos muchos niños.

Pasajeros llegados por el vapor "Pastores"

Por el vapor «Pastores» que llegó a nuestras playas el 3 de junio, tocaron nuestro territorio los señores Gonzalo Jiménez R., Gonzalo Jiménez, John Stewart, August Witthulm, Francis Gest, Thomas Cochenour, René Caballero y don Rogelio Fernández Güell, éstos procedentes de Nueva York. Arthur Bridgeman, Albert Odler, Rollan Wheeler, Ricardo Ramos, Carlos Saborio Y., procedentes de Cristóbal, (Rep. de Panamá). Rogelio Pardo, Paul Haak, William Broderson y John Blain procedentes de Bocas del Toro. Además como veinte pasajeros más que venían sobre cubierta, correspondencia y mercaderías.

Bien venido sea don Rogelio Fernández Güell

Como antes vimos en el rol de pasajeros, llegó procedente de New York el señor don Rogelio Fernández Güell, a quien tuvimos el gusto de ver hoy en las oficinas de correos de esta ciudad; es de admirar el adelanto, consideración y bien atendi-

da que está actualmente nuestra oficina de correos, gracias al progresista e inteligente señor Fernández Güell, actual subsecretario de Gobernación y Policía y Director General de Correos.

Teatrales

Se anuncia una espléndida función de gala en el Teatro Arrasty, que llevará como finalidad el beneficio a los AGUERRIDOS QUE HOY COMBATEN EL CHAPULÍN o LANGOSTA. Como se veía en el número anterior de este bise-manario, el producto de las entradas que arroje la función serán como una cuota con que contribuye este pueblo para la exterminación de tan abominables animales, que hoy por hoy amenazan terriblemente nuestras fértiles tierras y abundantes productos.

MACHO RUSO.

Método fácil para obtener carnes, hermosura, y fuerzas

El error en que incurren casi todas las personas delgadas que desean ganar carnes y a la vez hermosura y fuerzas, es el que insisten en medicinar sus estómagos con drogas de cualquier clase o en participar de comidas demasiado grasientas, o bien en seguir una regla tonta de cultura física, mientras que la verdadera causa de su delgadez no recibe atención alguna. Nadie puede aumentar su peso mientras sus órganos digestivos no asimilen propiamente los alimentos que van al estómago.

Gracias a un nuevo descubrimiento científico, es posible hoy combinar en una forma sencilla los elementos que los órganos digestivos necesitan para ayudarles en su obra de asimilación debida de los alimentos y convertir a estos en sangre y carnes duras y permanentes. Este descubrimiento moderno se llama SARGOL, uno de los mejores creadores de carnes que se conocen. SARGOL por medio de sus propiedades regenerativas y reconstructivas ayuda al estómago en su tarea de extraer de los alimentos las sustancias nutritivas que ellos contienen, las cuales lleva a la sangre y ésta a su vez las disemina por todos y cada uno de los tejidos y células del cuerpo. Muy fácilmente puede usted imaginarse el resultado de esta transformación pasmosa cuando empieza usted a notar que sus cachetes se van llenando, los huecos en su cuello, hombros y pecho van poco a poco desapareciendo y al cabo de algunas semanas ha ganado usted de 10 a 15 libras de carne sólida y permanente.

Sargol no contiene ingredientes perjudiciales a la salud y hoy día lo recomiendan los médicos y farmacéuticos.

ADVERTENCIA: Si bien es cierto que Sargol produce excelentes resultados en casos de dispepsia nerviosa y desarreglos del estómago en general, los dispépticos y enfermos del estómago no deben tomarlo si no desean aumentar por lo menos 10 libras.

De venta en la botica y droguería de Kirkpatrick Hnos. en Limón.

Algo de Oreamuno

Nos come el chapulín grande

Corriendo de ceca en meca pudimos mandar al gobierno más de trescientos colones para la campaña del chapulín. Pero ocurre que el bicho ese se nos metió por el lado donde el Gobierno no lo esperaba y héteme aquí al gobierno recibiendo dineros y los vecinos de los cantones atacados defendiéndose con sus propios esfuerzos y qué quedamos? y para completar la plaga todavía nos amenazan con un forzoso impuesto.

Más chapulín

Por culpa del temido animalito casi nos quedamos con un bombero menos, don Diego Gómez, manipulando gases de un improvisado alquimista, en la fabricación de bombas chapulinicidas, estuvo a punto de asfixiarse con su señora.

Más chapulín

Comentando los elementos para la destrucción de tan voraz animalito, me decía un hombre observador. Ensayemos tirarlos con escopetas o cañones que lleven una carga de sal calcinada; cada disparo hecho a una manga que pesa mataría centenares. Bueno sería el ensayo ya que según decires el famoso *cocobacillus* ha resultado como aquello de: 'coge la pulga, ábrele el pico y échale el veneno'.

Más chapulín

Con religioso recogimiento vimos desfilar la romería de los tejareños al Santuario de la Negrita. Es un hecho que el padrecito Ramírez maneja a su pueblo y es hábil organizador. Llavaba su imagen patronal escoltada por graciosos angelitos; por secciones iban en rigurosa formación las Hijas de María, las diferentes cofradías y los patronos de los barrios. En el Santuario se ejecutó solemne misa con oportuna plática del sezer cura.

Ya el martes vimos también a los rafaletos llegar en romería. Muchos venían y se explica pues, madrugaron ya que los patronos habían prometido recibir su peones a las ocho. Vinieron cantando penitentes y de regreso llevaban su elegante arcángel, con los compases marciales de su banda... Ya lo he dicho en mis adentros repetidas veces: estos cartagos tienen mucha fe. Y su *modus vivendi* es: a Dios rogando y con el mazo dando.

Junio 4 1915.

LUX

LECTURA BARATA

Libros de los más célebres autores antiguos y modernos, útiles para escuelas y artículos de escritorio a precios módicos los encontrará Ud. en la

Librería de JAIME TORMO

Esquina frente al Correo. - San José APARTADO 439 - TELEFONO 644

Venga a comprar a LA COMPETENCIA

que con la ampliación de local está recibiendo mercaderías frescas, desde la más económica a la más selecta.

Antonio Herrero Cartago

"THE GEM"

Cantina de primera orden situada en una de las esquinas del Parque Vargas

Tarjetas postales con vistas del país, exquisitos sorbetes y helados de crema 'Gem', café y chocolate. Gran existencia de sellos o estampillas, para coleccionistas, a los precios más bajos del mundo.

Precios en oro o en moneda del país, a elección del cliente

AVELINO de la PEÑA y Cía.

Tenemos el gusto de avisar a nuestros favorecedores que acabamos de recibir un completo surtido de artículos para caballeros entre los que se encuentran calzados que no admiten competencia por la baratura de sus precios y la esmerada mano de obra; sombreros de paja fieltro y Panamá que vendemos a los precios más baratos en plaza. Existencia surtida de pieles finas y cueros como también de los demás artículos de zapatería. Magnífico surtido de camas de hierro. Depósito de lotería.

LA CONVENIENCIA.—Avenida Central C. R. a. p.



Unicos Agentes en Costa Rica

Imprenta y Librería TREJOS Hnos.

- SAN JOSE - a. 2. p.

Sencilla, Ligera,

Fuerte y Silenciosa

es la Máquina de Escribir

"MONARCH" de toque suave

Con un carro,

de 30 ctas. de longitud

Vale \$ 120-00

Puesta en su casa

PIDA PROSPECTOS

Se dan informes de estas Máquinas en la Redacción de este periódico

DAR Trade LING Mark OIL

El mejor remedio para dolores de cabeza, de oídos, catarros, resfriados, bronquitis, influenza, asma, neuralgia, reumatismo, etc.

De venta en la botica de

BALMA y CORVETTI

San José

OCASION

Se vende el lote 3 de la manzana 24 del plano oficial de Limón en condiciones liberales. Produce C 117.00 mensuales. También se cambia por una finca en la zona atlántica o en Cartago. Para precios y condiciones dirigirse a

Sebastián Santelhi.—Limón, C. R. ♦ A. Cámara en Cartago

Annúciense en "El Correo del Atlántico"

alt. 3 p.

Gran surtido de confites, conservas y galletitas
Licores extranjeros y del país
Especialidad en servicio para bodas, bailes y demás fiestas sociales
Salones espaciosos y elegantes
Orquesta todos los domingos

APARTADO 57

PARIS SALON DE JUAN RIVERA B.

CARTAGO

COSTARICA

TELEFONO 52

Gran variedad de vinos finos y corrientes
Cervezas de toda clase
Venta al por mayor y detal
Precios los más bajos de plaza
Casa importadora
Cortesía y buen trato

"LA VENCEDORA"

Pulpería con patente de Licores del País
Situada en el punto más comercial de Cartago

d. 4 p.

Por no poderla atender su dueño
se vende en magníficas condiciones

TALLER MECANICO

— de JUAN SILESKY —

FRENTE A LA CALLELLERIZ DE
CARLOS ARIAS G.

Construcción y reparación de
carretas.

Se aprietan aros de ruedas
de carreta a ₡ 3.00 el par
GRAN REBAJA DE PRECIOS

Gran fábrica de café molido

Se atienden pedidos por grandes que sean. El CAFE que
elabora esta fábrica es de primera calidad. Para porme-
nores dirigirse a su propietario

ANTONIO ESCALANTE

Calle 4a. y Avenida 6a.—Limón, Costa Rica. d. 4 p.

W. R. GRACE y Co.

IMPORTADORES - EXPORTADORES

San Francisco - New York - New Orleans

Grace Brothers & Co. Ltd.

LONDON

Agente F. WISS

San José, Costa Rica

**Gran Taller Eléctrico
de Carpintería y Ebanistería**

Unico en su género en Cartago

Calle de la Soledad

VENTA DE MADERAS.—Construcción de casas,
puertas, ventanas y muebles, todo con madera seca y de
superior calidad.

PRECIOS DE SITUACION d. 4 p.

Francisco A. Céspedes

Magnífico lote de construcción

que mide 12 varas de frente por 70 de fondo, si-
tuado en la calle real de Cartago. Tengo encargo
de venderlo o cambiarlo por una propiedad fuera
de esta ciudad en condiciones sumamente venta-
josas. — Dirigirse a

A. CAMARA

José Hernández Sánchez

Procurador Judicial

Despacha en su Oficina, avenida 4a, de esta ciudad, casa de
don Ramón González.

Horas de Oficina: de 8 a 11 a. m. y de 12 m. a 5 p. m.

— LIMÓN, COSTA RICA — d. 4 p.

**FOTOGRAFIA
ARTISTICA**

DE

H. WIMMER

Tengo el gusto de informar al
público que he introducido im-
portantes mejoras en mi taller
donde estoy a la órden de mis
favorecedores para atenderles
con el esmero y cuidado que
siempre he empleado.

Estoy en disposición de
hacerme cargo de cualquier tra-
bajo como ampliaciones de cual-
quier tamaño, ejecución de mol-
duras para retratos y cuadros,
vistas fotográficas en cualquier
punto dentro o fuera de la po-
blación, ejecución de grupos y
fotografías de gran tamaño, y
todo lo que se relacione con los
diversos ramos del arte fotográ-
fico.

Acudan a examinar los re-
tratos SEPIA, únicos en Limón
y las fotografías IMPERIALES.

Precios módicos al alcance
de todos.

Talleres: En la Avenida Central
Frente al Club Atlántida. d. 4 p.

Edgar Knöhr y Cía.

San José - - Limón

Ventas al por mayor y al
detal

d. 4 p.

Directorio de Cartago

ABOGADOS

Lic. ROGELIO CHACON R.

OFICINA: Calle real, 50 varas al O. del Parque Central
De 8 a 10 a. m. y de 12 m. a 4 p. m.— English spoken

ENRIQUE SANCHO JIMENEZ

OFICINA: Calle real, 50 varas al O. del Parque Central
De 8 a 10 a. m. y de 12 m. a 4 p. m.

Lic. Arturo Volio

ABOGADO Y NOTARIO
Despacha en su casa de habitación

Lic. Jenaro Leiva Quirós

ABOGADO Y NOTARIO
OFICINA: Calle del Cuartel

DOCTORES EN MEDICINA

Dr. JOSE Ma. PERALTA

DESPACHA EN SU OFICINA
de 8 a 10 a. m. y de 4 a 6 p. m.

DR. JESUS GUZMAN CENTENO

Médico y Cirujano
Despacha en su casa de habitación

Dr. ERNESTO SABORIO

CIRUJANO DENTISTA
OFICINA de 8 a. m. a 5 p. m.

Dr. B. MARICHAL

CIRUJANO DENTISTA
OFICINA: de 8 a 5 todos los días. DOMINGOS: 8 a 3 p. m.

EL IRAZU

— FELIPE MARTIN & Co. —

Especialidad en Ropa para Niños y Caballeros

Lleva la Moda en Artículos de Fantasía y es la
Tienda de confianza.

d. 4 p.

La Copa Blanca

RIVERA y Co. Cartago, C. R

Teléfono 11 Apartado de Correo 21

Ventas al por mayor y al detal.—Gran surtido de vi-
nos y licores.—Se atiende con solicitud el despacho.

Loza, cristalería, galletas, latería fina. Sacos No. 1
y 2. Harina «Flecha». Toda clase de abarrotes y provi-
siones en general. Cemento ATLAS. Molinos Kuaker y
Moctezuma. Utensilios de cocina. Materiales para cañería.
Arados, desgranadores, palas, azadas, molinos para café,
etc. Pinturas, esmaltes, aceites, hierro para techo, herra-
mientas para carpintero.—GRAN SURTIDO DE MA-
TERIALES PARA CLOACAS. Precios sin competencia!

Hotel Universal

Quando visite Ud. la ciudad de Cartago dirijase
a este Hotel que está situado frente a la Estación
de San José, contiguo al almacén de don Nicolás
Casasola, donde encontrará magníficas habitaciones
y servicio esmerado en las comidas a precios muy
cómodos. Hay también servicio a la carta para
los que prefieran estimarse mejor o para los que
quisieran gastar poco.

d. 4 p.

El propietario CARLOS M. DELGADO

Gómez y Ramirez

Limón

Mantenemos en todas nuestras carnicerías magnífica carne de
ganado engordado especialmente en la finca GUAYABO. Ade-
más ofrecemos a nuestra clientela, bueyes, caballos y mulas
de trabajo. También burros, garraños ingleses y toretes Guer-
nesey y Durham, todos aptos para la cria y todo a precios su-
mamente bajos.—Atendemos solicitudes así:

En Limón

Alcides Ramirez R.

En Guayabo

J. Gómez A.

MAGNIFICA OCASION

se ofrece al que quiera establecerse con una imprenta completa que
se vende en estado immejorable. Consta de una máquina NACIONAL
de 11 x 18 con sus accesorios para fuerza motriz, una guillotina CHAN-
DLER & PRICE CO., máquinas perforadoras, máquinas de coser pa-
pel, un completo surtido de tipos escogidos y nuevos, toda clase de
accesorios para la imprenta. Un lote de papelería, etc., etc. Además
hay existencia de otros artículos de escritorio y librería. Para informes
dirigirse a

Ric. Mora Fernández
en Limón

A. Cámara
en Cartago

Juan José León

Limón, C. R. — Habiéndome instalado en la es-
paciota casa del señor Piza frente al Mercado me complazco en parti-
cipar a mis numerosos clientes que he continuado con mi negocio de
café molido, el que puedo ofrecer a precios sin competencia y de su-
periores calidades. Además ofrezco leche FUSSELL a ₡ 16.50 la caja,
Whisky ROYAL a ₡ 38.00 y cognac MECKUW a ₡ 37.00. Acepto pro-
ductos del país en consignación, cobrando un 5 por 100 de comisión
y adelantando hasta un 70 por 100 del valor de la
mercadería.

Imprenta TREJOS HERMANOS. — San José. — C. R.

Se desea alquilar

una casa amueblada en esta
ciudad que conste de unas
cuatro habitaciones y servi-
cios de cocina, etc.—Dirigir-
se al Apartado 24, Cartago.

Vidrios

de más de cuarenta pulgadas
ofrezco en venta. También al-
gunas mesas y muebles.—Diri-
girse a

JORGE W. MARTIN.

Limón —:—: Costa Rica

Farmacia y Droguería Internacional

Establecida en 1895

ROSARIO v. de CESPEDÉS

Ventas al por mayor y al detal. Constante renovación de
drogas, medicinas de patente, perfumería, jabones, instrumentos
de cirugía, etc., etc.

Mande sus recetas a esta Farmacia. Hay esmero y pronti-
tud en el despacho.

LIMÓN - COSTA RICA - CENTRO AMERICA

ANIBAL RIVAS

PLATERO Y RELOJERO

Se compra toda clase de alhajas usadas
de oro y plata

Avenida 3. - - - Costa Rica

AZUCAR!

Pida Ud. siempre azúcar de los Ingenios Victoria o
Aragón y quedará satisfecho con su compra.

Se venden estos azúcares en todas partes de Costa
Rica, al por mayor en mis oficinas, las cuales están si-
tuadas:

San José, frente a la casa presidencial, Calle del Co-
mercio. En Limón, cerca de la Estación del Ferrocarril.

alt.

Gilmo. Niehaus

EMPRESA NACL.

DE FUNERARIA

Fábrica de Muebles

Tapicería y Colchonería

CARLOS ARIAS G.

Teléfono 12 - Apartado 17

Para negocios y también para habitación

Se alquilan varios departamentos frente al Mercado Público
de esta ciudad, casa propiedad de Rodríguez y Bertheau, manza
na 30, lote 8.—Cómodos y baratos.

Para informarse: la casa de Ramón González C., a carg-
de don JOSE ACUÑA G. alt.

La Nueva Ferretería

CARLOS ARAGON

La única casa en Cartago que cuenta con un surtido completo en
el ramo. Precios sin competencia. Especialidad en: tubos de cloaca
de 4 y 2 pulgadas, cemento de varias clases, vidrios de todos ta-
maños y colores, cocinas, calentadores y planchas eléctricas, bom-
billas para luz las más claras y resistentes; además ofrezco clavos y
hierro para techos a precios sumamente baratos. Una visita lo convencerá.

Cartago • Costa Rica

Gran Hotel Continental

Restaurant, cantina y pastelería. Edificio construido especialmente para
Hotel y contra temblores.—Se atiende
toda clase de servicios para bodas,
bailes, bautizos y banquetes: Servi-
cio esmerado y con todo el confort
que requiere el buen gusto.

Julian Pastor M., propietario. Avenida Central. - - - Teléfono 117

Fundado en 1914 - Situado en el centro de la Capital

San José

Costa Rica